



► FÚTBOL (PÁG 42)

El triangular del viernes ante los lusos, piedra de toque para el Badajoz



► FÚTBOL (PÁG 43)

El Mérida volverá a tener a Prieto como 'hombre gol' para su nueva etapa



► BALONCESTO (PÁG 44)

Lisard González, nuevo jugador del Badajoz Caja Rural, fue presentado

Del Bosque deja la puerta abierta a Redondo

El centrocampista hispano-argentino del Real Madrid está a un paso del Milan

AMADOR GÓMEZ MADRID

El entrenador del Real Madrid, Vicente Del Bosque, tras asegurar el lunes que Fernando Redondo es «imprescindible para el equipo», dejó ayer la puerta abierta al centrocampista hispano-argentino, que cada vez está más cerca de Italia y podría abandonar el club blanco en las próximas horas si el jugador acepta la oferta del Milan. Ya existe acuerdo entre el Real Madrid y el Milan para traspasar a Redondo por unos 2.800 millones de pesetas, y sólo falta el sí del jugador, cuyo representante, Ricardo Luri, se reúne hoy con el vicepresidente del club italiano, Galliani, para intentar llegar a un acuerdo con el mediocentro de 31 años.

Con la venta de Anelka al París Saint-Germain por 5.500 millones de pesetas y los cerca de 3.000 millones que el Madrid ingresaría por Redondo, Florentino Pérez recuperaría gran parte de los 10.270 millones que ha costado Figo, aunque si el hispano-argentino finalmente se marcha de la casa blanca, será necesario buscar un sustituto: Makelele, o incluso Gerard.

Del Bosque no descartó ayer la marcha de Redondo del Real Madrid y el técnico salmantino, llegó a manifestar que él es un «convocado de piedra» y la decisión final depende del club y del propio futbolista, «que son las partes implicadas». «El fútbol no entiende de nadie imprescindible, aunque sí es cierto que Redondo es un jugador muy importante para nosotros. Lo ha sido, y seguro que lo será... si continúa con nosotros, pero yo no voy a hacer nada, por-



Redondo podría no coincidir definitivamente con Figo en el Madrid.

que el entrenador en este caso está de convidado de piedra», manifestó Del Bosque, que desea que Redondo continúe en el club, pero no oculta que «hay otros intereses y factores que pueden influir en una decisión».

«Si Redondo no continúa, le deseo lo mejor de todo corazón», añadió Del Bosque, que parece que empieza a asumir la despedida del hispano-argentino, aunque no se atreve aún a referirse al posible fichaje del céltico Makele-

le (por unos 2.000 millones) como recambio de Redondo, «porque no hablo de nadie que no esté fichado, y Makelele todavía no es jugador del Real Madrid».

Respaldó a Lorenzo Sanz

El director deportivo del Real Madrid, José Martínez, Pirri, dejó el lunes el futuro de Redondo en manos de Del Bosque, pero el técnico salmantino ya ha dejado muy claro que su opinión no influirá en el destino del todavía organizador

del equipo blanco. Pirri considera «vendibles» a todos los jugadores «si hay una buena oferta», y la que ha realizado el Milan por Redondo ha convencido a Florentino Pérez, que no recibió el respaldo del jugador durante la campaña electoral, ya que dio su apoyo a Lorenzo Sanz.

Redondo llegó a un acuerdo con Sanz antes de terminar la temporada para renovar su contrato con el Madrid un año más, hasta 2003, pero con la llegada de Florentino a la presidencia, la continuidad del centrocampista en el club blanco está realmente complicada.

El Milan ya ve a Fernando Redondo vestido con la camiseta 'rossonera', y espera la respuesta afirmativa del jugador antes del 3 de agosto, la fecha definitiva para dar la lista de jugadores que participarán con el equipo en la UEFA. «Esperamos que la oferta por Redondo sea aceptada, y si todo marcha como deseamos, esperamos tener a Redondo antes del 3 de agosto», aseguró ayer Galliani, que reiteró el interés del Milan por Gerard, por quien también puja el Barça.

Respecto a Luis Figo, Del Bosque volvió a elogiar ayer al internacional portugués y se mostró convencido de que «rodeado de grandes jugadores, como va a estar en el Real Madrid, su rendimiento va a ser óptimo». «Figo es un magnífico jugador, y con él en el equipo, todo el mundo va a mejorar incluso su juego. Su aportación va a ser también decisiva para que el Real Madrid pueda estar en la élite como lo está desde hace tantos años», declaró Del Bosque.

Brasil-Argentina, hoy por primera vez en una eliminatoria mundialista

EFE SAO PAULO

Las selecciones de Brasil y Argentina se miden hoy miércoles (21.40 horas local en Brasil, que son las tres menos veinte de la madrugada del jueves en España) en Sao Paulo por primera vez en una eliminatoria mundialista, en un partido en que el visitante será el fiel de la balanza en la crisis que vive la selección local. Agobiado por el empate en casa 1-1 con Uruguay y por la posterior derrota 2-1 ante Paraguay, el seleccionador brasileño, Wanderley Luxemburgo, no sólo tendrá en juego los tres puntos del partido sino también su prestigio como conductor del equipo nacional, puesto en duda por parte de la afición y de la prensa deportiva del país.

Una victoria brasileña, imperiosa a esta altura del campeonato, dará un balón de oxígeno a Luxemburgo, quien pasa por sus horas más difíciles desde que asumió la dirección del equipo en 1998, y le permitiría meterse de nuevo en el grupo temporal de clasificados, con once puntos.

Argentina, otro panorama

Un panorama diferente tiene Argentina, que ha demostrado ser el mejor equipo de las eliminatorias suramericanas del Mundial del 2002 y saldrá al terreno de juego del estadio Morumbi con la tranquilidad que le dan los quince puntos acumulados en los cinco partidos disputados. La historia da una leve superioridad al visitante en los clásicos suramericanos, ya que, de las 84 veces en que se han enfrentado, Argentina ha vencido 32 partidos y Brasil 31, mientras que los otros 21 encuentros han terminado en empate.

Probables alineaciones

Brasil: Dida; Evanilson o Belletti, Antonio Carlos, Roque Junior y Roberto Carlos; Vampeta, Zé Roberto, Emerson, Alex; Rivaldo y Ronaldinho Gaúcho.

Argentina: Roberto Bonano; Roberto Sensini, Roberto Ayala, Walter Samuel, Javier Zanetti; Diego Simeone, Juan Sebastián Verón, Christian 'Kily' González, Ariel Ortega; Hernán Crespo y Claudio 'El Pijo' Lopez.

INTERTOTO

La UEFA investiga al verdugo del Mallorca, que pudo ofrecer prostitutas a los árbitros

COLPISA-EP BUCAREST

La UEFA ha ordenado que se abra una investigación sobre el Ceahlăul Piatra Neamt rumano, acusado de haber ofrecido prostitutas a los árbitros franceses designados para el encuentro de la Copa Intertoto ante el Austria de Viena.

Las acusaciones que recaen sobre el Piatra, equipo que eliminó al Mallorca en la primera ronda de la Intertoto, tienen su origen tras el informe presentado por el alemán Selpferr Hermann, que fue el

observador designado por la UEFA para el partido que enfrentó al equipo rumano que jugó como local frente al Austria de Viena. Hermann acusó en su informe que «un representante del conjunto rumano había ofrecido a los árbitros franceses el servicio de prostitutas».

La dirección del Ceahlăul Piatra Neamt se defendió de estas acusaciones alegando que únicamente el club rumano organizó unas danzas folklóricas, con motivo de la recepción.

El Celta recibe hoy al Aston Villa con motivo del partido de ida de las semifinales



TV GALLEGA
21.30 HORAS

EFE VIGO

El Celta y el inglés del Aston Villa disputan hoy en el estadio de Balaídos el partido de ida de las semifinales más atractivo de la Copa Intertoto y que pasa por ser la final anticipada.

Éste es el programa de los otros partidos de ida de las semifinales de la Copa Intertoto: A.

Sigma Olomue (CZE)-Chmel Blsany (CZE), B. Stuttgart (ALE)-Standard Lieja (BEL); C. San Petersburgo (RUS)-Bradford (ING); E. Austria Viena (AUT)-Udinese (ITA), y F. Auxerre (FRA)-Wolfsburgo (ALE).

Los partidos de vuelta se jugarán el 2 de agosto. Los seis clasificados disputarán los días 8 y 22 de agosto las tres finales de la Intertoto. Los tres ganadores participarán en la próxima edición de la Copa de la UEFA.